
1 

 

（１）第２次小金井市生涯学習推進計画の評価に係る調査について 

（石原生涯学習課長） 

 それではお配りしたアンケートに目を通していただきたい。事務局の方で共

通様式を作成して、それに続ける形で各団体向けの質問を記載した。何か質問

やここを修正した方がいいといった意見があるだろうか。 

（本多委員） 

 アンケートに通し番号を入れた方がいいのではないか。 

（中村議長） 

 では、アンケート共通様式として、ページ番号を入れることにしよう。ほか

にご意見あるか。無いようであれば、これで進めさせていただく。 

（石原生涯学習課長） 

 では、事務局の方でページ番号を入れたものを作成して担当の委員の方に返

送するので、それを各団体の方に配布していただきたい。 

（石田委員） 
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 ソロプチミストは既に配布済みである。 

（石原生涯学習課長） 

 承知した。 

（２）第５ブロック研修会について 

（石原生涯学習課長） 

 昨日、都市社連協第２回理事会が行われ、議長が作成した事業計画書案を提

出した。７月３０日に第５ブロック会議が行われる予定なので、ブロック内の

意思統一を図るためにも、気がついた点などがあればご指摘いただきたい。 

（中村議長） 

 テーマについては我流で考えさせて頂いた。これに基づいて中身をどうする

か具体的な意見があれば仰っていただきたい。 

（清水委員） 

 「新しい公共」というのは何かのキャッチフレーズなのか。 

（中村議長） 

 国の施策に盛り込まれている。確か鳩山内閣のときに。 

（小山田委員） 

 こないだの小委員会でもお話したが、貫井北センターというのは若者世代を

取り込んでいこうというのがメインのテーマなので、１０月２５日は学芸大の

学生を中心として今まで座談会等を行っているようなので、事例発表などをで

きればと思う。 

（中村議長） 

 それは小山田委員のほうから依頼して頂けるのか。 

（小山田委員） 

 倉持委員を通して依頼したいと思っている。 

（中村議長） 

 協議事項（２）については、７月３０日の第５ブロック会議で各市の意見を

拝聴しながらフィードバックしていきたい。 

（３）科学の祭典について 

（本多委員） 

 新たに一から生活に関わる科学についてインターネットで調べてみて、みな

さんで話を持ち寄りながら進めていきたい。 

（中村議長） 

 科学の祭典事務局から前日と当日のスケジュールが発表されたのでお知らせ

する。前日の８月３０日は会場設営と併せてミニシンポジウムを行う予定であ

る。当日は開会式が９時半から行われる。１０時に開場し、参加される方には

弁当が配られる。反省会、懇親会が終了後に行われる。我々のブースにも中学
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生ボランティアもしくは高校生スタッフが配置される予定である。また改めて

書面でお渡しできればと思う。 

 前日と当日のシフトに関しては８月の社会教育委員の会議で決めたいと思う。 

（４）関東甲信越静社会教育研究大会神奈川大会について 

（中村議長） 

 こちらについては、昨年は石田委員と小山田委員に出席して頂いたので、今

回は別な方にぜひ参加していただきたい。 

（本多委員） 

 一日しか出られないがいいか。 

（中村議長） 

 ありがとう。本多委員は３期目なのでぜひ新しく委員になった方に参加して

いただきたい。 

（原嶋副議長） 

 ２日目が出られないかもしれないが参加したい。 

（中村議長） 

 では、本多委員と原嶋副議長のお二人に参加していただく。よろしくお願い

する。 

（５）その他 

（石原生涯学習課長） 

 次の会議は８月２２日の９時半から８０１会議室で行う予定である。 

（中村議長） 

 アンケートの集約が９月３０日なので、その後にでも小委員会を開催したい。

小委員会があと３回開催しなければならないので、メンバーの方、よろしいか。

曜日でいうと金曜日がよろしいか。１０月９日か１０日はどうか。倉持委員に

確認して頂いて、そのどちらかに決定したい。 

 

                                 以上 


